

se présentant, s'offrant de lui-même, se donnant à nous et que nous ne touchons point et que nous refusons de voir. "Retour d'âge"! Grave erreur, Messieurs, hélas! qui ne l'a point commise, qui ne pêche et ne récidive plus?

Je me résume, Messieurs :

Il faut hardiment et sans tarder opposer en notre pays une digue, une ligue puissante, efficace et énergique à la tuberculose, à la syphilis et au cancer. Ces trois maladies tardivement traitées donnent la mort; prises à bonne heure, elles sont terrassées et vaincues. Il faut donc que le peuple le sache, en soit prévenu, en soit instruit, qu'il puisse compter sans cesse, toujours et quand même, envers et contre tous, sur notre très vive sympathie, notre profond dévouement à ses misères et sur notre *entière discrétion*. (Nec visa, nec audita, nec intellecta.) (Hippocrate).

Pardonnez, Messieurs, mon long et ennuyeux discours. Je n'ai qu'une excuse à vous offrir, mais vous la donne de bon cœur, celle du débutant : "J'ai osé, *croyant faire une bonne action*, dire tout ce que vous pensez tout bas".